

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Dasar Pemikiran Magang**

Bagi masyarakat yang hidup di negara-negara maju mungkin sudah tidak asing lagi mendengar kata bank. Bank merupakan mitra dalam memenuhi kebutuhan keuangan bagi masyarakat yang dijadikan sebagai tempat untuk melakukan berbagai macam transaksi yang berhubungan dengan keuangan. Peranan perbankan sangat mempengaruhi kegiatan ekonomi suatu negara yang dapat juga dikatakan sebagai darahnya perekonomian suatu negara. Oleh karena itu, kemajuan suatu bank di suatu negara dapat dijadikan ukuran kemajuan negara yang bersangkutan.

Dalam dunia perbankan bank dapat diartikan sebagai lembaga keuangan yang kegiatan usahanya yaitu menghimpun dana dari masyarakat kemudian menyalurkan dana tersebut kepada masyarakat serta memberikan jasa bank lainnya (Kasmir, 2002:3).

Dalam dunia modern saat ini, peranan perbankan dalam memajukan perekonomian negara sangatlah besar. Hampir seluruh sektor yang berkaitan dengan kegiatan keuangan selalu membutuhkan jasa bank untuk melakukan transaksi pembayaran. Salah satu kegiatan usaha tersebut adalah bisnis *online* yang pembayarannya hanya dapat dilakukan dengan cara pengiriman uang

(*transfer*). Salah satu sistem pembayaran yang dapat digunakan dalam jasa perbankan yaitu sistem kliring. Kliring merupakan sistem layanan *transfer* uang ke berbagai rekening bank nasional dalam jangka waktu tertentu.

Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 1999 tentang Bank Indonesia yaitu memiliki tugas untuk mengatur dan menjaga kelancaran sistem pembayaran dalam rangka mewujudkan sistem pembayaran yang efisien, aman dan handal yang dimaksudkan untuk mendukung stabilitas sistem keuangan. Berkenaan dengan hal tersebut Bank Indonesia telah mengimplementasikan sistem kliring untuk mewujudkan sistem pembayaran yang dapat mengurangi berbagai resiko pembayaran nasional (PBI, No:7/18/PBI/2005).

Bank Muamalat merupakan salah satu Bank Syariah yang ada di Indonesia, saat ini juga telah melaksanakan sistem pembayaran kliring yang bertujuan untuk memperlancar lalu lintas pembayaran giral serta sebagai perhitungan penyelesaian utang piutang secara lebih mudah, aman dan efisien.

Berdasarkan uraian di atas, judul Tugas Akhir untuk Laporan Magang adalah :  
**“Prosedur Pelaksanaan Sistem Kliring Nasional (SKN) pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta”.**

## **1.2 Tujuan Magang**

Tujuan dari pelaksanaa magang di Bank Muamalat Cabang Yogyakarta ini adalah :

1. Untuk mengetahui persyaratan dan waktu pelaksanaan Sistem Kliring Nasional (SKN) pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta,

2. Untuk mengetahui bagaimana prosedur sistem pembayaran Sistem Kliring Nasional (SKN) pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta,

### **1.3 Target Magang**

Target yang ingin dicapai setelah pelaksanaan kegiatan magang di Bank Muamalat Cabang Yogyakarta adalah :

1. Dapat menjelaskan apa saja persyaratan dan waktu pelaksanaan Sistem Kliring Nasional (SKN) pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta.
2. Dapat menjelaskan prosedur sistem pembayaran Sistem Kliring Nasional (SKN) pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta.

### **1.4 Bidang Magang**

Adapun bidang yang diambil pada saat magang pada Bank Muamalat Cabang Yogyakarta dalam penyusunan laporan tugas akhir dilakukan pada bidang pelayanan (*Customer Service*) yang bertugas sebagai sumber informasi dan perantara bagi bank dan nasabah yang ingin mendapatkan jasa-jasa pelayanan ataupun produk bank.

### **1.5 Lokasi Magang**

Lokasi pelaksanaan magang dilaksanakan di Bank Muamalat Cabang Yogyakarta yang beralamatkan di Jl. P. Mangkubumi No.50, Yogyakarta, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55232.

### **1.6 Jadwal Magang**

Magang yang dilakukan memakan waktu selama 1 (satu) bulan. Magang dimulai pada tanggal 26 Februari 2018 sampai dengan 26 Maret 2018.

**Tabel 1.1 Jadwal Magang**

No	Jadwal Kegiatan	Januari				Februari				Maret				April			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penulisan <i>Term Of Reference</i>																
2	Pelaksanaan kegiatan Magang																
3	Perkenalan tentang Bank Muamalat																
4	Pengumpulan data – data penulisan laporan magang																
5	Bimbingan Laporan Magang																
6	Menganalisis hasil data																
7	Penyusunan Laporan Magang																
8	Ujian Kompetensi																

### 1.7 Sistematika Penulisan Laporan Magang

Laporan Magang ini disusun dalam empat bab, dengan pokok bahasan sebagai berikut :

#### **BAB I: PENDAHULUAN**

Pada BAB I ini berisi Pendahuluan yang berisikan Dasar Pemikiran Magang, Tujuan Magang, Target Magang, Bidang Magang, Lokasi Magang, Jadwal Magang dan Sistematika Penulisan Laporan Magang.

## **BAB II: LANDASAN TEORI**

Pada BAB II ini didalamnya mengemukakan dasar-dasar teori yang melandasi permasalahan dalam penelitian mengenai prosedur pelaksanaan Sistem Kliring Nasional (SKN) dan menjadi acuan dalam penyusunan tugas akhir.

## **BAB III. ANALISIS DESKRIPTIF**

Dalam bab ini membahas tentang gambaran umum perusahaan pada saat magang di Bank Muamalat Cabang Yogyakarta yang meliputi sejarah berdirinya perusahaan, visi-misi, struktur organisasi perusahaan, produk perusahaan serta data khusus yang didapat pada saat magang sesuai dengan judul Laporan Magang.

## **BAB IV. KESIMPULAN DAN SARAN**

Bab ini merupakan bagian penutup dari penyusunan Laporan Magang. Dimana berisi kesimpulan yang diambil dari data-data yang didapatkan dari Bank Muamalat Cabang Yogyakarta yang bersangkutan, serta saran yang dikemukakan demi perkembangan produk, jasa dan layanan Bank Muamalat Cabang Yogyakarta.